
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wer mit den Händen arbeitet, ist ein .

So sagt man aber nur, wenn einer damit sein Geld verdient.

Handwerker ist also ein .

Der Beruf ist ein Handwerk.

Es gibt viele verschiedene Handwerker:

Bekannt sind Bäcker, , Maurer oder Schneider.

Ein Handwerker muss aber wirklich mit der Hand arbeiten.

 zum Beispiel wird oft in großen Fabriken hergeste&t.

Wer dort eine  steuert, ist kein Handwerker.

Manche Handwerker haben einen eigenen .

Das ist zum Beispiel eine eigene Schneiderei.

Ein Maurer zum Beispiel kann aber auch bei

einer  angeste&t sein.

Quellenangabe: Artikel: Handwerk (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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